



SCENE 4

2011 厚狭花火大会 待ちわびた 2 年ぶりの開催

厚 狭花火大会が 7 月 25 日、厚狭川河畔で開催されました。JR 厚狭駅から厚狭川まで続く歩行者天国には多くの露店が建ち並び、明るいうちからたくさんの人で賑わいました。昨年は豪雨災害のため中止となった花火大会。夏の夜空に、復興に向けた大輪の花を咲かせました。

女 性消火競技大会が 7 月 26 日に市消防本部で行われました。今年は市内の危険物安全協会会員の 11 事業所 12 チームが参加し、大会では 3 人 1 組の競技者が、あらかじめ定められた任務（通報・消火）を分担して行い、スタートから注水パネルに注水完了までの初期消火活動の所要時間を競いました。チームそれぞれが工夫し注水するなか、優勝したチームは全員が迅速に行動し、それぞれ自分の力に合った水の量をバケツに汲み、代わる代わる正確的にへ投げ入れ、少ない回数であっという間に注水が完了しました。初期消火には、日ごろからの訓練が大事だと感じました。

SCENE 5

仲良く協力して 夏休み親子ふれあい科学教室

小 野田工業高校で 7 月 29 日、「夏休み親子ふれあい科学教室」が開かれました。電子マルチルーレットの作成では、慣れないハンダづけや、細かい作業に悪戦苦闘。小野田工業高校の生徒の手助けもあり、仲良く協力しながらできあがったものは、作品だけではなかったことでしょう。



SCENE 6

初期消火が肝心です 女性消火競技大会